



En canchas del Barrio Estación se llevó a cabo la definición del 3º Campeonato Infanto-Juvenil de Fútbol organizado por el Concejo Deliberante y el auspicio de la Municipalidad de Apóstoles, junto a la Dirección de Deportes

Más de 300 deportistas tomaron parte de este certamen en distintas categorías, con representaciones de distintos barrios de nuestra comunidad que durante el transcurrir de las fechas visitaron distintos escenarios de la ciudad

Las finales se disputaron en el populoso Barrio Estación que contó con varias representaciones pujando por el trofeo de campeón.



RECIBIENDO EL PREMIO DEL TORNEO  
EN LA CIUDAD DE APOSTOLES  
CON LA PRESENCIA DEL INTENDENTE  
MARIO VIALEY Y SU EQUIPO